

Le vieillissement des personnes handicapées mentales en conférence



Des familles, des étudiants, des médecins et des membres d'associations étaient présents.

Mercredi, à l'Ireis de La Raivoire, le médecin Bénédicte de Frémenville, spécialiste en génétique médicale, formatrice Trisomie France et médecin référent de l'Adapei 42, a donné une conférence. Elle était organisée par la Commission paritaire de l'Apei "Les Papillons blancs" d'Aix les Bains et l'Apei de Chambéry. Cela s'inscrit dans les politiques associatives pour mieux accompagner le

vieillesse des personnes en situation de handicap. La personne handicapée mentale est porteuse de manière permanente d'une déficience intellectuelle dont l'origine peut être très diverse. Cette déficience touche à différentes fonctions et les origines du handicap peuvent être diverses. Mais la question fondamentale, posée lors de la conférence, concerne l'accompagnement de la personne handi-

capée mentale ? Les Apei de Chambéry et Aix-les-Bains s'aperçoivent, depuis plusieurs années, que ce sujet prend de plus en plus d'importance dans leurs établissements, du fait de l'avancée en âge des résidents.

Dans la salle étaient présents, des familles ayant un parent concerné par une de ces maladies, des médecins, des étudiants, des membres d'associations.

C. D.